

Augenbach, 1.10.21

Sehr geehrte Herr u. Frau Passauer,

Möglichstens für alle Menschen,
die ins Christehüsli kommen, möchte
ich Ihnen danken für Ihr grosses
Engagement für notleidende Men-
schen. Und das über Jahre.

-- Es beeindruckt mich sehr, wie
viele Menschen bei Ihnen Aufnahme,
Mahlzeiten und Beisetzung finden.

Sehr gern will ich weiter
für's Christehüsli, d. h. für die
Menschen, die dort ein- und aus
gehen, beten. Besonders aber auch
für das Leistungs-Team. Es ist
doch nicht selbstverständlich
immer gute Mitarbeitende zu
haben.

Gott, der Herr, segne Sie!